

Ils sont au nombre de 18, ces désormais anciens combattants séparatistes qui ont volontairement déposé les armes. 18 combattants séparatistes se sont présentés hier, 16 mai 2023, au préfet du département du Ndian, dans la région du Sud-Ouest.

Ces désormais ex-combattants ont été conduits par le « général Baron », chef de la milice. Selon le média d'État, la Crtv, ces ex-combattants ont été convaincus et encadrés à la réédition par le commandement du 21e bataillon de la marine nationale, basé à Mundemba.

Ces ex-combattants ont déclaré regretter d'avoir fait régner la terreur et l'insécurité dans plusieurs villages de l'arrondissement de Mundemba.

Ces ex-miliciens devraient être accueillis dans les Centres de désarmement, de démobilisation et de réintégration (CNDDR).

Créé le 30 novembre 2018, ce comité a pour mission d'organiser, d'encadrer et de gérer ceux qui sont désireux de déposer les armes, notamment à l'Extrême-Nord du Cameroun et dans les deux régions anglophones du pays (Nord-Ouest et Sud-Ouest) en crise depuis octobre 2016.

Pour le président Paul Biya, ces centres sont «une porte de sortie honorable à ces ex-

combattants ainsi qu'une perspective de réinsertion sociale».	